

IG Kraftspendedörfer Joglland

8192 Strallegg 100

Telefon: +43 (0)3174 / 2366

E-Mail: kraftspendedoerfer@joglland.at

Homepage: www.joglland.at



Kraftspendekirtag 2024: Ein Fest der Tradition und Gemeinschaft

Der Kraftspendekirtag beim Mostgut Kuchlbauer in Vorau am 18. August 2024 war ein voller Erfolg. Strahlender Sonnenschein und eine ausgelassene Stimmung schufen den perfekten Rahmen für ein Fest, das in Erinnerung bleibt.

Der Tag begann feierlich um 10 Uhr mit einem Gottesdienst, den Prälat Rupert Kroisleitner abhielt. Im Anschluss fand die offizielle Begrüßung statt, bei der Obmann der IG Kraftspendedörfer Joglland Bgm. Stefan Hold gemeinsam mit Bürgermeister Patritz Rechberger die zahlreichen Besucher herzlich willkommen hieß. "Es ist immer wieder beeindruckend zu sehen, wie unsere Gemeinschaft zusammenkommt, um Traditionen zu pflegen und gleichzeitig neue Ideen zu fördern. Der diesjährige Kirtag hat gezeigt, dass das Herz unserer Region stark schlägt," betonte Stefan Hold in seiner Ansprache.

Danach sorgte die Marktmusikkapelle Vorau beim Frühschoppen mit ihrer schwungvollen Musik für großartige Unterhaltung. Die Schuhplattler Vorau begeisterten mit ihren traditionellen Tänzen und brachten das Publikum zum Staunen.

Der Nachmittag stand ganz im Zeichen von Wettkämpfen, bei denen sich Jung und Alt messen konnten. Beim Kinder- und Bürgermeister:innen-Wettbewerb zeigten alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer beeindruckendes Engagement und viel Begeisterung. Besonders spannend war die Kürung der Sieger des Jugendideenwettbewerbs. Von den insgesamt acht eingereichten Projekten setzte sich die Landjugend St. Kathrein-Ratten mit ihrer Idee für einen Lehrpfad samt Insektenhotel und Nistkästen durch. Die Landjugend Vorau belegte den zweiten Platz, während die KLJ Wenigzell und die Landjugend Strallegg sich den dritten Platz teilten. Im nächsten Schritt werden die jungen Menschen ihre Ideen umsetzen – unterstützt von den Gemeinden und der LAG Kraftspendedörfer Joglland.

Besonders spektakulär war auch der Bürgermeister:innenwettbewerb. Hier konnte Bgm. Johannes Payerhofer aus St. Jakob/W. seinen Titel aus dem letzten Jahr verteidigen. Mit Präzision und Schnelligkeit bewies er sich als Meister im Sensenmähen und ließ die Konkurrenz hinter sich.

"Der Kraftspendekirtag ist mehr als nur ein Fest. Er ist ein Symbol für die Stärke und den Zusammenhalt unserer Region. Es erfüllt mich mit Stolz, Teil einer Gemeinschaft zu sein, die Tradition und Innovation so lebendig miteinander verbindet," sagte Stefan Hold abschließend.

Zahlreiche Aussteller trugen zum bunten Treiben des Kirtags bei und präsentierten den Besucher eine vielfältige Auswahl an regionalen Köstlichkeiten, heimischen Produkten und kunstvoller Handwerkskunst. Der Kirtag war nicht nur ein Fest der Unterhaltung, sondern auch ein bedeutender Treffpunkt für die Gemeinden des Jogllands und darüber hinaus.

Der Kraftspendekirtag 2024 beim Mostgut Kuchlbauer war ein unvergessliches Ereignis, das die Verbindung von Tradition, Regionalität und Gemeinschaft eindrucksvoll zelebrierte. Wir bedanken uns herzlich bei allen Besucher, Helfer und Aussteller für diesen wunderbaren Tag und freuen uns schon jetzt auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr!